

Ignacio Barsottelli (Bahía Blanca, Argentina; 15 de octubre de 1968) es un educador ambientalista, político verde y consultor ambiental.

Fue miembro activista de Green Peace en contra de la pesca de ballenas en el Atlántico Sur y la tala del Amazonas. Buscando mayores resultados comenzó su carrera de educador ambiental estableciendo sistemas creativos de mediación favoreciendo al medioambiente.

En el 1996 fundó la Organización Ambiental sin fines de lucro de mayor impacto en el Caribe “Yo Limpio a Puerto Rico”, con la visión de hacer el mejor prototipo de educación con acción para desarrollar en todo el continente con el nombre de Yo Limpio América.

Logró el premio a programa de educación ambiental otorgado por la Junta de Calidad Ambiental durante 3 años consecutivos. 1999/2000/2001

Fue colaborador proveyendo agua potable a las víctimas del tsunami en el sur de India, Sri Lanka e Indonesia junto a la organización Global Peace Initiative.

Premio de excelencia en **Calidad Ambiental 2002 US EPA**, otorgado por la Agencia de Protección Ambiental de los Estados Unidos.

Reconocimiento como el **Protector de Reservas Naturales 2005 USFS**, Servicio Forestal Federal de los Estado Unidos.

Biografía

Ignacio Barsottelli nació el 15 de octubre de 1968, hijo de Nelson Barsottelli y Ana María Álvarez. Creció en Neuquén (Patagonia, Argentina), y en Mar del Plata se graduó en estudios de publicidad y mercadeo de la Universidad Nacional de Mar del Plata en 1996.

Después de su graduación, produjo un programa de televisión. Activista en contra de la falta de justicia social y ambiental en el Gobierno de Argentina.

Carrera Ambientalista

Tras la muerte de su padre, se hizo cargo del negocio dedicado a la carpintería. Buscaba madera quemada en el Bolsón que se obtenía luego como consecuencia de incendios de grandes extensiones de bosques. Su indignación lo motivó a comenzar a enviar información a la organización Greenpeace sobre la quema de los bosques de la Patagonia. Luego trabajo como voluntario con esta organización contra la pesca indiscriminada de ballena.

Ignacio llegó a Puerto Rico en el año 1996. Desde su llegada, se enamoró de las bellezas naturales de esta Isla y comenzó a ayudar al país en su lucha por mantener sus tierras y cuerpos de agua limpios y libres de desperdicios. Su misión era concienciar, educar y movilizar a niños y jóvenes con el apoyo de organizaciones sin fines de lucro y corporaciones para la limpieza y el mantenimiento de los cuerpos de agua y áreas verdes que se estaban utilizando como vertederos. Así nació la organización **Yo Limpio a Puerto Rico**.

Yo limpio a Puerto Rico es una corporación sin fines de lucro que desde hace trece años trabaja en la transformación de malos hábitos de contaminación, mal uso de los recursos naturales y toma acción en el cuidado de los mismos. Esta organización ha movilizó a sobre 80 mil niños en marchas a favor de la conservación y ha capacitado a más de 4,000 maestros y 750 policías con talleres de educación ambiental. Ejemplo de esto es la limpieza de la Reserva Natural de la Laguna de Tortuguero, la playa Grande en Caja de Muertos y Río Indio en Vega Baja.

La solicitud de limpieza del Río Indio le llegó como un pedido de Samuel Iván Alejandro, un niño de 11 años de edad residente de Fajardo. De allí se sacaron más de 500 carros equivalentes a un millón de libras de escombros.

También ha logrado el apoyo de la empresa privada y agencias gubernamentales para el desarrollo de campañas a favor del ambiente como la campaña *Una Isla limpia es una isla saludable* auspiciada por Triple S y la campaña de reciclaje *Tómatelo en Serio, Recicla por Puerto Rico* cuyo portavoz principal lo fue Daddy Yankee y contó con el auspicio de Walmart y Pepsico. En el 2009, llevó a cabo la campaña *Yo limpio a Puerto Rico con Fura de costa a costa* junto con la Policía de Puerto Rico, el Departamento de Recursos Naturales y Ambientales y la Compañía de Parques Nacionales.

Con *Yo Limpio a América* pretende continuar la campaña “Artistas al rescate del Ambiente” que comenzó con Benicio del Toro, Antonio Banderas, Residente Calle 13, Tego Calderon, entre otros.

Experiencia Profesional Relevante

Ha sido consultor ambiental para compañías como Microsoft, Wal-Mart, PepsiCo, Fundación Toyota, Univisión, Johnson & Johnson y Merck Pharmaceuticals, Cemex, Coors Light, Heineken, Green Works, Rock Solid Technologies, Compañía de Turismo de Puerto Rico, Autoridad de Desperdicios Sólidos, entre otras.



Ignacio Barsottelli

También ha sido invitado a dictar conferencias sobre asuntos ambientales en España, Venezuela, Argentina y República Dominicana. Como miembro del “Green Building Council Association”, es el creador y propulsor del proyecto Capitolio Verde, que tiene el objetivo de impulsar mejoras en la Casa de las Leyes y cambios en su mantenimiento para cortar gastos en las facturas de servicios básicos y, a la vez, conservar el ambiente.

Activista

En la carrera de activismo medio ambientalista de Barsottelli, se puede distinguir como creativo ambiental buscando alternativas dentro del gobierno, industria y principalmente sistema educativo bajo la consigna “No hay Protesta sin Propuesta”. Uno de los logros mas acertados con esta visión le permitió reciclar a 260 escuelas con la campaña *Tómatelo en Serio, Recicla por mi país*, en la que logró unir a PepsiCo, Wall Mart, Daddy Yankee, Univisión y el departamento de educación.